

Juan Montero Viente Lagorai

Sesión ordinaria supletoria } En la ciudad de Talavera de la Reina a los
 del 2 de Septiembre de 1914 } de Septiembre de mil novecientos catorce y ho-
 ra de las nueve de la mañana se reunieron en las Salas
 Consistoriales bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don
 Darío Vidarte Varquer los Sres que al margen se expre-
 san individuos del Ilustre Ayuntamiento constitucional
 de la misma; no habiéndolo verificado por hallarse
 en uso de licencia los Sres D. Cesar García González
 y D. Juan Francisco Calera de Herrera y por enfer-
 medad e impedimento justificado los Sres D. Fidel Bor-
 rochano Larr, D. Matías Carrion, D. Alejandro Man-
 terola, D. Teodoro Rodríguez, D. Arzobispo Piñta D.
 Joaquín Arguizano Ortega D. Valentín Lepeda y D.
 Manuel Ginestal. Constituidos en sesión pública su-
 pletoria a la ordinaria del día 21 de Agosto último
 que no se celebró por falta de Sres Concejales trata-
 ron y acordaron en esta lo siguiente.

Leida el acta de la sesión anterior fue aprobada.
 Nominamientos de Alcalde de Barrio del 2º Distrito } El Sr. Alcalde puso en conocimiento de
 la Corporación que en uso de las facultades que la confiere el artículo 58 de la ley municipal ha
 bía nombrado a D. Anastasio Marugan y Delgado
 Alcalde de Barrio del 2º Distrito en la vacante produ-
 cida por defunción de D. Fermín González Castro que de-
 sempeñaba dicho cargo; el Ayuntamiento quedó en-
 terado.

Cuentas por varios conceptos. Se dio lectura de las siguientes cuentas:
 una del Sr. Concejal D. Pedro Varquer visitador del

Hospital en la semana del 17 al 23 de Agosto último por 77 ptas. 13 cent^{os} importe de víveres adquiridos para el establecimiento durante la misma; otra de D. Antonio Martínez de Medinilla (menor) por 26 ptas. 45 cent^{os} importe de materiales suministrados para obras en edificios municipales; otra de D. Miguel García Galan por 76 ptas. importe de jornales y materiales invertidos en el blanqueo de las dependencias del Hospital municipal según detalle de las mismas; y otra de D. Antonio Torres por 278 ptas. 41 cent^{os} importe de 9 bidones de Germol con 153 Kilogramos adquiridos para desinfección de los edificios y alcantarillas públicas. La Corporación aprobando estas cuentas acordó que se espidan los respectivos libramientos para su pago.

El Sr. Mora propuso que se suscribiera el suministro del Germol para el servicio de desinfección pública.

El Sr. Varquer que se adquiriera una máquina para el blanqueo de todos los edificios y dependencias municipales; ó en su defecto que por la Comisión de Obras se formularan las bases para el concurso mediante subasta del indicado servicio. La Corporación así lo acordó.

Jornales de la semana anterior. También se dió cuenta y fueron aprobadas las relaciones de jornales invertidos y satisfechos durante la semana anterior por las cantidades y conceptos siguientes; 32 ptas. 75 cent^{os} en el empedrado de la calle de S. Andrés; 86 ptas. 75 cent^{os} en la conservación de los paseos y jardines del Prado; y diez ptas. cincuenta cent^{os} en el estendido de escombros al Puente del Pío.

Expediente para justificar la Dada cuenta del expediente incursonencia en ignorado paradero } truido por la Alcaldía a instancia de Clemente Gomez Ogana } vía del moro del recemplaro del año próximo Manuel Cirilo Gomez y Gomez para

justificar la ausencia en ignorado paradero por mas de diez años de su padre Clemente Gomez Vega y resultando haberse cumplido las prescripciones del artículo 69 del Reglamento para la ejecución de la ley de Fedutamiento, de conformidad con lo informado por el Sr. Regidor Sindico, el Ayuntamiento acordó declarar la ausencia en las condiciones expresadas del referido Clemente Gomez Vega padre del moro interesado en el expediente, a los efectos del caso 4.º del artículo 89 de la vigente ley de reformular; cumpliéndose por la Alcaldia lo prevenido en el párrafo 2.º del citado artículo 69 del Reglamento para la ejecución de la ley.

Licencia para la ejecución de una obra. } Le dio cuenta de una instancia de Saturno

Trails Barquero de esta vecindad solicitando autorizacion para ejecutar obras de reforma y revocar la fachada de la casa de su propiedad Puerta de Cuartos n.º 4. El Ayuntamiento visto el informe favorable emitido por el Sr. Maestro de Obras como perito municipal y de conformidad con el mismo acordó autorizar al exposante para ejecutar la obra que se propone con arreglo al dictamen pericial; del que y de este acuerdo se facilitara copia al interesado para su cumplimiento haciendole saber que aquella está afectada al pago del impuesto establecido como arbitrio en el presupuesto municipal.

Instancias pidiendo socorro. Dada lectura de cinco instancias presentadas por los vecinos de esta Ciudad, Gregoria Garcia, Benito Conde, Victorio Alvarez, Jose Fernandez y Felix Armar en nombre de su hija Luisa Armar Garcia menor de edad, solicitando se les facilite algun socorro en metálico para poder trasladarse a uno de los Hospitales de Madrid con el objeto de sufrir operaciones quirúrgicas segun justifican respectivamente con la correspondiente certificación facultativa; el Ayuntamiento en

vista del estado de pobreza de los exponentes acordó se facilitó a cada uno de ellos la suma de diez pesetas previa el oportuno libramiento.

Obras en el edificio de San Juan de Dios } Informada la Corporación del mal estado en que se encuentra una de las paredes del corral del edificio de San Juan de Dios y algunas otras dependencias del mismo, acordó que la Comisión de Obras se encargara de las que sean necesarias ejecutar y presente el oportuno presupuesto de las mismas con el correspondiente dictamen.

Dictamen de la Comisión y bases para contratar el suministro del alumbrado público } Seguidamente se dió lectura de orden del Sr. Alcalde Presidente al informe y proyecto de bases formuladas por la Comisión correspondiente para contratar el suministro del alumbrado público eléctrico de esta Ciudad; sobre cuyo proyecto el Sr. Presidente ordenó quedaba abierta la oportuna discusión.

Explicadas por el Sr. Moritón como Vocal de dicha Comisión las razones que esta ha tenido en cuenta al formular el proyecto presentado, sin discusión alguna fue aprobado en todas sus partes, acordando se someta a la deliberación del Ayuntamiento y Asamblea de Asociados constituidos en Junta municipal para su aprobación definitiva si la mereciera.

Terminado el despacho oficial el Sr. Zaragoza hizo constar su protesta por no haberse presentado las bases para la subasta del suministro de víveres para el Hospital según se acordó en sesión de 12 de Agosto próximo pasado como también por no haberse anunciado la subasta para el arrendamiento de los arbitrios municipales en el próximo año de 1915.

Con lo que se dió por terminada la sesión extendiéndose la presente que firman los Señores concurrentes.

de que yo el Secretario certifico.

Pedro Vargas

Juan Monte

Pedro Puro

Monte Zaragoza

Matias Carrion

Señon ordinaria supletoria } En la Ciudad de Talavera de la Reina
del 9 de Septiembre de 1914. } a nueve de Septiembre de mil novecientos

- Presidente
- Sr. Alcalde
- Seridos
- Sr. Zaragoza
- Regidores
- Sr. Jimenez
- " Moro

catorce y hora de las nueve de la mañana se reunieron en las Salas Consistoriales bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Daris Vidarte Varquer los Sres que al margen se expresan individuos del Exte. Ayuntamiento constitucional de la misma; no habiendolos verificado por haber se en uso de licencia los Sres D. Cesar Garcia y D. Juan Francisco Labera de Herrera; y por enfermedad e impedimento justificada los Sres D. Pedro Vargas, D. Fidel Corrediano, D. Manuel Girantal, D. Matias Carrion, D. Alfonso Manterola, D. Teodoro Rodriguez, D. Francis Montano, D. Angel Pieta, D. Joaquin Orquiano y D. Valen